

La Magistrada Presidenta del STJE participó en la 4^a. Asamblea Plenaria Ordinaria CONATRIB



Con el compromiso de seguir fortaleciendo la impartición de justicia en México, la Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez participó en los trabajos de la 4^a Asamblea Plenaria Ordinaria de la CONATRIB, un espacio donde convergen las y los titulares de los Poderes Judiciales Estatales del país para compartir experiencias, sumar esfuerzos y construir soluciones que impulsen un sistema de justicia más cercano, eficiente y humano.

Agradecemos al Poder Judicial del Estado de Chiapas por recibir hoy con calidez a quienes, desde cada rincón de México, trabajan día a día por garantizar los derechos de todas y todos.

En este ambiente de diálogo y colaboración, reafirmamos nuestro compromiso con la legalidad, la innovación judicial y el servicio a la ciudadanía.

ooo